## PlantaDoce.

## **Empresa**

## AstraZeneca invierte 121 millones de euros en su planta de Australia

Con esta inversión se crearán 250 nuevos puestos de trabajo en el país y la compañía incrementará sus exportaciones en 4.400 millones de euros.

PlantaDoce 10 feb 2020 - 09:30



AstraZeneca refuerza su posición en el mercado asiático. La farmacéutica inglesa ha destinado 121 millones de euros a su planta situada en North Ryde, Australia, para consolidar su posición en la región ante las previsiones de crecimiento que tiene este mercado.

Desde esta fábrica, una de las más digitalizadas e innovadoras de la farmacéutica británica, se suministran medicamentos a millones de pacientes de Australia y la región Asia-Pacífico.

Con esta operación, la compañía creará 250 nuevos puestos de trabajo en Australia e incrementará sus exportaciones hasta 4.400 millones de euros. "Esta inversión nos

## PlantaDoce.

permitirá llevar más medicamentos respiratorios que cambien la vida de los pacientes con asma y enfermedad pulmonar obstructiva crónica", asegura la compañía en un comunicado.

La farmacéutica inglesa está decidida a consolidar su negocio en Asia. En noviembre de 2019 puso en marcha un fondo de inversión de mil millones de dólares (900,6 millones de euros) para crecer en China. El fondo planea recaudar entre 200 millones de dólares (180,1 millones de euros) y 300 millones de dólares (270,1 millones de euros) este año y hasta mil millones de dólares en cuatro años.